

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
medien@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 31. März 2019

Autobahn A1/Oensingen: Alkoholisierte Fussgängerin auf der Fahrbahn angehalten

Am Sonntagmorgen wurde der Polizei eine Frau gemeldet, die sich zu Fuss auf der Autobahn A1 bei Oensingen aufhielt. Die Patrouille konnte die Frau im Bereich der Ausfahrt anhalten, sie stand unter Alkoholeinfluss.

Am Sonntag, 31. März 2019, kurz vor 2 Uhr, wurde via Alarmzentrale eine Frau gemeldet, die zu Fuss auf der Autobahn A1 bei Oensingen unterwegs war. Eine Patrouille konnte die 22-jährige Schweizerin auf Höhe der Ausfahrt Oensingen anhalten. Sie gab an, dass sie aufgrund von Streitigkeiten mit Bekannten freiwillig auf der Autobahn aus einem Auto gestiegen sei. Die stark alkoholisierte Frau bot nach der Anhaltung keinerlei Gewähr sich ruhig und anständig zu benehmen. Darum wurde sie zur Ausnüchterung vorübergehend festgenommen. Ihr wird eine Strafanzeige eröffnet.

Für Rückfragen: Astrid Bucher, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf  